



Ca y est, le week-end de l'Ascension est enfin arrivé synonyme d'une sortie canyon en Vallée d'Ossau pour Philippe et son groupe d'amis qui avaient goûté l'eau des canyons basques l'année dernière. Christophe n'ayant pas pu venir cette fois, c'est Charlotte qui reprend modestement le flambeau pour participer à l'encadrement de cette joyeuse équipe. Elle n'a pas la force tranquille de Christophe mais elle apporte indéniablement une petite touche féminine, complétée par Lindsey, venue de Toulouse pour accompagner le groupe. Nous avons pris l'option soleil pour ce séjour et nous n'avons pas été déçus car nous avons bénéficié d'une fenêtre météo des plus favorables si ce n'est exceptionnelle.

Une année est passée désormais, les émotions vécues en 2018 ne sont pas oubliées (la méduse géante d'Oilloki est forcément revenue sur le tapis, anecdote inoubliable !) mais pour autant l'équipe est au complet et gonflée à bloc. Le plus téméraire des groupes de (faux) débutants est prêt à bouffer de la corde, du toboggan et même du saut qu'il n'a pas eu l'occasion d'expérimenter l'année dernière.

Suite aux intempéries survenues le week-end précédent notre arrivée, un gros point d'interrogation était posé sur le programme des canyons à parcourir. Charlotte avait entendu

## Canyons en vallée d'Ossau à l'Ascension

Écrit par Charlotte

---

parler d'un névé dans le Bious et d'un Gourzy au top de sa forme, dommage ce sont ceux qui étaient prévus pour le début du séjour... Un repérage s'imposait donc le jeudi matin et il a été fort utile : le névé était tellement énorme qu'il encombrait toute la largeur du Bious et le Gourzy était si chargé qu'il était impossible d'y engager des débutants.

Qu'à cela ne tienne, Philippe et Charlotte ont tout de même trouvé une entrée aisée dans le Bious un peu en dessous du névé. Seule une petite partie du canyon est shuntée, cela n'empêchera pas le groupe de se faire plaisir et de retrouver des sensations d'autant plus que le débit d'eau a l'air fort sympathique. Et puis un petit canyon ludique pour débiter le séjour ça ne se refuse pas !

C'est parti pour tout le monde, après une petite marche d'approche on se retrouve dans le canyon pour se changer. Gros silence, est-ce de la peur ou de la concentration ? Toujours est-il qu'on se lance dans l'eau gelée (merci le névé) et turquoise du Bious. Le ton est vite donné : un petit saut de 3m puis le toboggan de 6m qui en a refroidi quelques-uns... Pas grave il y a de quoi faire encore.

La descente se passe parfaitement bien, on alterne entre marche, petits sauts et une descente en rappel qui vient boucler ce parcours. Josiane, de retour de sa rando nous attendait, appareil photo et tablette de chocolat dans chaque main.

# Canyons en vallée d'Ossau à l'Ascension

Écrit par Charlotte

---

